

Une grande fête pour célébrer le démarrage du chantier du tramway lausannois entre Lausanne et Renens Feu vert pour le lancement officiel du chantier du tramway entre Lausanne-Flon et Renens-Gare ! Les travaux débutent à la rentrée pour apporter à l'horizon 2026 une nouvelle solution de transport performante, durable et confortable. Afin de célébrer le début de la construction de la ligne, et en guise de 1er coup de pioche, les porteurs de projet convient la population à une journée festive à Renens et à une soirée de concerts à Lausanne, le samedi 28 août. En outre, le début du chantier coïncide avec la fin des études du projet de la 2e étape du tramway prolongé jusqu'à Villars-Sainte-Croix et l'envoi de la procédure d'approbation des plans à l'Office fédéral des transports (OFT), ce qui fait véritablement de 2021 l'année du tramway dans l'agglomération lausannoise.



[Communiqué de presse du 24 août 2021](#)

Informations sur l'événement: [Site tramway lausannois](#)